

Christ à rendre à César ce qui est dû à César, s'est toujours, nos très chers fils, attachée aux gouvernements sous lesquels la plaçait la divine Providence : et sans cesse guidée par l'Esprit-Saint, elle n'a jamais cessé de prêcher à ses enfants l'obligation d'être de bons et loyaux sujets.

Dès les premiers temps, elle s'est mise à prier pour ceux qui gouvernent les Etats, se montrant en cela, comme dans tout le reste, fidèle aux enseignements des apôtres qui ordonnaient des prières spéciales pour les empereurs et pour la prospérité de l'empire. Nos livres liturgiques, qui sont de la plus haute antiquité, sont là pour prouver qu'Elle a continué de prier ainsi pour les souverains et pour les peuples qu'ils étaient chargés de gouverner.

Nous ne vous disons ici, N. T. C. F., rien de nouveau et qui ne soit à votre parfaite connaissance. Car il n'est guère de dimanches et de fêtes où, joignant vos voix à celle de vos pasteurs, vous ne fassiez entendre au ciel cette touchante prière : " Nous vous supplions, ô Dieu tout-puissant, de faire croître en toutes sortes de vertus notre gracieuse Souveraine la Reine Victoria, qui par votre miséricorde, tient les rênes du gouvernement ; afin qu'ornée de toutes les qualités qui sont nécessaires à ceux qui gouvernent les peuples, elle puisse combattre et vaincre tous les vices, qui sont les monstres les plus à craindre, être victorieuse de tous les ennemis de l'Etat, et arriver ainsi, comblée de mérites, à vous qui êtes la voie, la vérité et la vie. Par J.-C. N.-S..... Mais outre ces prières de tous les jours, la Sainte Eglise en fait en particulier quand arrivent ses grandes calamités, ces guerres désastreuses, ces maladies pestilentielles et autres fléaux..... Nous ne faisons donc, N. T. C. F., que suivre l'esprit de notre Sainte Religion, en élevant aujourd'hui la voix, pour vous inviter à prier pour le-